
 
EH Bildu Amurriok Europako Funtsek finantzatu beharreko proiektuak 
adosteko mahai bat osatzea proposatu du  
 
Gogoratu du EH Bilduk 6 proposamen egin zituela urtarrilean, eta oraindik ez 
dakitela zeintzuk diren EAJren Udal Gobernuaren proiektuak. 
 
 
EH Bildu Amurriok udal talde guztiek zein udalerriko administrazio batzarrek osatutako 
lan mahai bat osatzea proposatu du bertan Amurrioko Udalak Next Generation funts 
europarren bitartez finantzatu nahi diren proiektuak adosteko. Hala eskatu du gaur 
goizean Lurraldeko Informazio Batzordean, Amurrioko Udal Gobernuak enpresa bat 
kontratatu duela jakin ondoren, erakundeek Europako funts horien kontura abian jarri 
dituzten deialdiak kudeatzeko. 
 
 
Irune Iturbek gogoratu duenez, urtarrilean EH Bilduk hainbat proposamen luzatu zituen 
eta gehienak udalerrian trantsizio energetikoa bultzatzera bideratuta zeuden. Hala, udal 
eraikinen galdaren ordez biomasa galdarak jartzea, udal ekipamenduen leihoak eta ateak 
modernizatzea (energia alferrik ez galtzeko), udal estalki guztietan plaka fotovoltaikoak 
jartzea, Izartzako Basozainaren etxe zaharra birgaitzea Ingurumen Zentro bihurtzeko, 
Aresketamendi energia berriztagarrien parke gisa birgaitzea eta ibilgailu elektrikoak 
kargatzeko gune publikoak jartzea proposatu du EH Bildu Amurriok. 
 
 
Ordutik, EH Bilduk ez du erantzunik jaso, eta ez daki zein diren EAJren Udal Gobernuaren 
proposamenak. “Gure ustez, indar politiko guztien artean batera lan egin behar dugu eta 
gainera, gure Administrazio Batzarrei lana erraztea dagokigula uste dugu. Asko dira mahai 
gainean proiektu interesgarriak dituztenak, baina Europako burokraziari aurre egiteko 
giza baliabide eta baliabide material nahikorik ez dutenak”, zehaztu du Iturbek. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
EH Bildu Amurrio propone crear una mesa de trabajo para consensuar los 
proyectos a financiar por los Fondos Europeos  
 
Recuerda EH Bildu realizó el pasado mes de enero una batería de 6 
propuestas y que todavía hoy se desconoce cuáles son los proyectos del 
Gobierno municipal del PNV.  
 
 
EH Bildu Amurrio ha propuesto crear una mesa de trabajo compuesta por todos los grupos 
municipales en la que también deben estar las juntas administrativas del municipio para 
abordar los proyectos que el Ayuntamiento de Amurrio pretende sean financiados por los 
fondos europeos Next Generation. Así lo ha solicitado esta mañana en la Comisión de 
Informativa de Territorio, después de conocer que el Gobierno municipal de Amurrio ha 
contratado una empresa para que gestione las diferentes convocatorias que las 
instituciones han puesto en marcha a cargo de esos fondos europeos.  
 
Tal y como ha recordado Irune Iturbe, en enero ya presentó una batería de seis propuestas. 
Cuatro de ellas van encaminadas a impulsar la transición energética en el municipio. Así, 
EH Bildu Amurrio ha planteado sustituir las calderas de edificios municipales por calderas 
de biomasa, modernizar las ventanas y puertas de los equipamientos municipales para no 
desperdiciar energía, colocar placas fotovoltaicas en todas las cubiertas municipales, 
rehabilitar la antigua casa del Guarda en Izarza con el objetivo de convertirla en un Centro 
Ambiental, rehabilitar Aresketamendi como parque de energías renovables y colocar 
puntos públicos de recarga de vehículos eléctricos. 
 
Desde entonces, EH Bildu no ha recibido respuesta alguna y tampoco conoce cuáles son 
las propuestas del Gobierno municipal del PNV. “Consideramos que es un trabajo para 
realizar de manera conjunta entre todas las fuerzas y creemos además que nos 
corresponde facilitar el trabajo a nuestras Juntas Administrativas. Son muchas las que 
tienen proyectos interesantes sobre la mesa pero que no tienen recursos humanos ni 
materiales suficientes para hacerle frente a la burocracia europea”, ha detallado Iturbe. 
 
 
 
 


